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第2086回例会記録　令和4年12月13日（火）  19/47回

＜点鐘＞� 嶋会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜会長報告＞� 嶋会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�麻生区少年野球連盟懇親会会費の件
・�社会福祉協議会賀詞交歓会会費の件
・��職場訪問の件。出席者15名以上なら実施、以下な
ら中止の予定です
　以上全て承認可決されました。

　以下、会長報告です。
1.��第39回ロータリー青少年指導者養成プログラム
（RYLA）の案内
　5/20（土）〜21（日）　横浜市野島研修センター
　対象:18歳〜25歳の青年
2.�令和５年麻生区消防出初式のお知らせ
　�1/7（土）　コロナによる人数制限のためロータリー
からの参加者はなしです。
3.�社会福祉協議会賀詞交歓会の案内
　1/12（木）11:00〜13:00�ホテルKSP
4.��あさお芸術の街コンサート推進委員会より支援の
お礼と報告

＜幹事報告＞� 菊池幹事
＊当クラブ例会
　12/20（火）�年末クリスマス家族会
　12/27（火）�休会
　1/3（火）� 休会
　1/10（火）� �新年会　点鐘18:00�ホテルモリノ新百

合丘7F
　1/17（火）� 通常例会
　1/24（火）� 職場訪問　埼玉県深谷市・行田市
＊近隣クラブ例会変更
　川崎西RC、川崎西北RC、川崎高津RC、横浜あ
ざみRC、川崎マリーンRC、川崎中央RC

＜ニコニコ委員会＞� 鈴木孝英委員
嶋会長→「菊池幹事、本日の半期を省みてよろし
くお願いいたします」。菊池幹事→「本日のプログラ
ム頑張ります」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
阿久澤会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳会員、
福家会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、石野
会員、鴨志田会員、小島会員、近藤会員、小塚会員、
中島眞一会員、大矢会員、親松会員、江田会員，左
藤会員、関田会員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、
鈴木清会員、渡邊会員、山口会員、結城会員、鈴木
孝英会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2088回  1 月10日 新年会　移動例会（夜会）

第2089回  1 月17日 委員会報告　ロータリー財団委員長

第2090回  1 月24日 職場訪問　埼玉県深谷市・行田市 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜出席委員会＞� 左藤委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 菊池幹事
　2019-20年度の中島健児会長の時に川崎百合丘RC�
に入会させて頂き3年半が経ちました。ロータリー
クラブに入会したきっかけは鴨志田会員からのお誘
いでした。初めての例会では少し緊張したことを覚
えています。それから出席を重ねるうちに、会員皆
様の顔ぶれが素晴らしく私がここにいていいのかと
考えたこともありました。8月に新潟、長岡の花火
大会ツアーに参加し「たまやー」と叫び、初めての長
岡の花火に感動しました。2019年12月初旬に中国で
第1例目のコロナ感染者が報告され当クラブの例会
も2020年に入り休会が増えました。2019-22年度ま
で度重なる休会があり、私はいまだ1年を通したロー
タリー活動を経験しないまま幹事となり嶋会長、事
務局の新盛さんにはご迷惑をおかけしております。
しかし自分としては幹事を引き受けたことによりロー
タリークラブとはどのような活動をしているクラブ
なのか知る良い機会となっております。
　では本題の半期を振り返ってみたいと思います。
5月11日、高津南ＲＣ�主催で新旧会長幹事会に出席
しました。そして7月から本格的に2022-23年嶋会長
年度が「WITHコロナ〜甦れロータリー〜」を掲げて
スタートしました。7月5日の例会では、今年度の役
員紹介から始まり、永田さんの入会式が行われ渡邊
ガバナー補佐よりバッジが渡されました。7月12日
例会では川崎麻生RC�の会長幹事を招いて安藤美恵
子クラブ奉仕委員長、中村職業奉仕委員長による委
員会報告がありました。7月26日は桐光学園インター
アクトクラブ林先生よりインターアクトサマーミー
ティングについての報告を頂きました。またプロ

グラムはクラブ協議会でした。8月に入りコロナ感
染が増え例会が休会となりました。9月に入り例会
が再開し、9月6日は会員卓話、安藤亨周年記念委員
長による45周年記念例会についての説明がありまし
た。9月13日はガバナー公式訪問前の渡邊ガバナー
補佐によるクラブ協議会でした。20日は前年度会計
報告を伊藤会員にして頂きました。27日はガバナー
公式訪問でした。10月4日は米山奨学生�金さんによ
るエレクトーンに関する卓話でした。私は6日から
入院することとなり休会となりました。会員の皆様
には大変ご迷惑をおかけし、この場を借りて深くお
詫び申し上げます。10月18日は阿久澤会員よりロー
タリー財団委員長会議報告をして頂きました。27日
には社会奉仕活動で川崎麻生RC�と合同で新百合ヶ
丘駅周辺の清掃活動を行いました。11月1日は大野
さんの入会式が行われ、北島指名委員長より時期理
事候補の発表があり、クラブフォーラムでは会員増
強について意見交換がありました。11日、12日は地
区大会でした。22日のクラブ協議会では玉井親睦委
員長より年末家族会について、中村職業奉仕委員長
より職場訪問について、安藤亨周年記念委員長より
45周年記念例会についての説明がありました。12月
6日は年次総会で嶋会長が議長となり議事進行がス
ムーズに進み全議題可決されました。以上が半期を
省みてとなります。

＜点鐘＞� 嶋会長

会員 出席 欠席 メーク

第2086回� 45� 32� 13� � 71.11%
第2085回� 45� 34� 11� � 75.56%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 29件� 29,000円� 505件� 561,358円
� 0件� 0円� 11件� 235,000円
� 0件� 0円� 1件� 139,000円
� 0件� 0円� 13件� 190,000円

累計


